

Delle



Photo Alain Guyot

▲ Jazz gitan et swing musette

Il n'y a pas à dire, la prestation des quatre musiciens de La Belle Équipe, vendredi soir au Caveau des Remparts de Delle, a permis au public de passer une sacrée soirée. Ces passionnés de jazz, originaires de Troyes, y ont mis tout leur cœur et le reste.

Serge Mouraux à la contrebasse, René-Pierre Adam et Thierry Descamps aux guitares, sans oublier l'impressionnant et talentueux accordéoniste qu'est Fabien Packo, ont revisité le répertoire des classiques, *Swing 42* ou *Rythmes gitans*, notamment. Et comment rester insensible à *Ménilmontant* ou *Rue des Pervenches*, un morceau de leur composition dédié aux grands disparus du jazz gitan, du musette et à l'immortel Django Reinhardt. L'assistance a aimé, incontestablement. Avant même la fin des morceaux, les applaudissements fusaient de tous côtés pour saluer ce quartet, sans prétention mais ô combien cohérent.

Bref, la saison s'est achevée en beauté au Caveau des Remparts. Un lieu consacré à toutes les musiques et au jazz en particulier.